

Miércoles 24 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

<http://www.youtube.com/watch?v=vGiJeVyr3D4&feature=plcp>

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.gopar.com/listen/0e01fb2/click-gobernacion-de-santander-23-24-de-octubre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Planeación de Santander presentó balance de gestión ante la Asamblea Departamental*
- *Ayudas humanitarias para familias evacuadas en Santander por efecto del invierno*

Santander realizará III Seminario de Archivos

BUARAMANGA. Con el fin de promover la importancia de los archivos como derecho fundamental de los ciudadanos para acceder a la información pública, la Gobernación de Santander y el Archivo General de la Nación (AGN) realizarán este 25 y 26 de octubre el III Seminario Departamental de Archivos y la Primera Muestra Documental Histórica.

El evento tendrá lugar en el auditorio Enrique Low Murtra del edificio del SENA (calle 16 No. 27-37 de Bucaramanga), y será instalado por el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa; el director de Archivo de la Nación, Carlos Alberto Zapata Cárdenas, y el procurador General de la Nación, Alejandro Ordóñez.

La importancia

El secretario General de la Gobernación, Jairo Jaimes Yáñez, manifestó: “capacitaremos a los encargados del archivo en los 87 municipios de Santander. Nosotros hemos contemplado en el Plan de Desarrollo ofrecer y garantizar los criterios para la conservación, organización y seguridad de los archivos del Departamento. Igualmente trabajamos en la digitalización, es decir, que a parte de la conservación del material físico, la comunidad podrá consultarlo en medio magnético”.

En el encuentro podrá participar la comunidad archivística, alcaldes, servidores públicos abogados, ingenieros, periodistas y la ciudadanía interesada.

Planeación de Santander presentó balance de gestión ante la Asamblea Departamental

BUCARAMANGA. En el avance de la ejecución del Plan de Desarrollo Santander en Serio: Gobierno de la gente y la aprobación de proyectos presentados por los municipios al OCAD departamental se centró el informe que presentó la Secretaría de Planeación de Santander a la Asamblea.

El secretario de Planeación, Luis Emilio Rojas Pabón, dijo a los diputados que es prematuro hablar del cumplimiento de las metas del Plan de Desarrollo Departamental y mostrar porcentajes de avances y ejecución de proyectos, porque esta hoja de ruta fue aprobada hace solo tres meses, y en la actualidad se surte el proceso de revisión de proyectos para ajustarse a los requerimientos de ley, y así obtener los recursos.

30 requisitos

Rojas Pabón dijo que el Órgano Colegiado de Administración y Decisión (OCAD) Departamental ha aprobado pocos proyectos municipales debido a los exigentes requisitos que hay que cumplir por parte de las entidades territoriales.

“La situación se debe a que existen más de 30 requisitos que deben cumplirse en su totalidad para que los proyectos sean tramitados ante el OCAD. Yo no puedo incurrir en una falsedad en documento público diciendo que cumple con todos los requisitos cuando faltan. Estaría cometiendo una irregularidad”, expresó el Secretario de Planeación.

\$47 mil millones

El funcionario dijo que a la fecha se ha desembolsado 47 mil millones de pesos de los 78 mil millones con que cuenta Santander por concepto de regalía, “lo que representa 40 proyectos aprobados por el OCAD regional, de los cuales 39 corresponden a Santander y uno a los municipios”.

Ayudas humanitarias para familias evacuadas en Santander por efecto del invierno

- *Las emergencias se pueden reportar al Puesto de Mando Unificado (PMU), teléfono (7) 6303943*

BUCARAMANGA. Para atender a las familias damnificadas por la ola invernal de los últimos días, el Consejo de Gestión del Riesgo de Santander destinó ayudas humanitarias para el municipio de Vélez, donde una familia resultó afectada por el derrumbe de su vivienda.

El coordinador del Consejo Departamental, coronel (r) Miguel Darío Gómez, manifestó que en los municipios de Galán, Chima y El Palmar varias familias también fueron evacuadas de sus viviendas ante el inminente colapso de estas estructuras.

La ayuda

Miguel Darío Gómez expresó: “estamos en contacto permanente para enviar la ayuda necesaria a las alcaldías y garantizar el bienestar y la seguridad de la población. Nos han enviado los reportes de estas municipales y sus archivos fotográficos, por ello se entregarán mercados, utensilios de aseo y colchonetas para estas personas”.

El funcionario hizo un llamado a las comunidades que viven cerca a los ríos Carare, Chicamocha, Cimitarra, Lebrija y Magdalena a que estén atentos a las indicaciones que hagan las autoridades sobre posibles emergencias, debido a que las lluvias pueden provocar el desbordamiento y avalanchas estos afluentes.